

まずん 9月号

白保小学校 学力向上推進担当 知花 貴人 令和6年9月4日(水)

2学期も元気よく・楽しく学ぼう！

2学期がスタートして、約1週間が過ぎました。長い夏休み終え、生活リズム(早寝・早起・朝ご飯)はどうでしょうか。心身ともに元気だと集中力が高まります。まずは、生活リズムを整え、元気に学習が取り組めるように保護者の皆様よろしくお願ひいたします。

下の写真をご覧ください。2学期始業式の様子です。とても素敵な場面です。子ども達は、どこに注目しているでしょうか。正解は、、、、、、子ども達の話聞く様子です！



校長先生の話、「聞く」ではなく、「聴く」。話し手に体を向け、聴き上手な子ども達が見られました。言葉をしっかり聞く力を伸ばすことは、国語の力を高めることだけではなく、思考力・理解力も高めます。白保小学校では、9月に「朝の読み聞かせ」を計画しています。読み聞かせは心を豊かにし言語活動が豊かに育ちます。言葉に込められているものをしっかりと聞きとることができれば、相手の気持ちを汲み取ることができるようになり、自分の気持ちも言葉で伝えることができるようになります。また、相手を思いやり、心理的安全性も高めます。「何を言っても否定されない」「恥ずかしい思いをすることがない」ので、「いつでも話を聴いてくれる」という信頼関係や安心感に繋がっていきます。

2学期は、学習面や学校行事など盛り沢山の学期になっています。その分、子ども達の成長がたくさん見られると思います。今後とも、本校へのご理解とご協力、宜しくお願ひ致します。

～朝の活動の様子～



聴き上手な白保っ子

持ち物チェック、宜しくお願ひします。